



lunes 9 de julio de 2018

# El Ayuntamiento de Antequera renueva su convenio de colaboración anual con la Asociación del Comercio e Industrias de Antequera en una clara apuesta en apoyo del comercio local

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el presidente de la Asociación del Comercio e Industrias de Antequera, Jorge Del Pino, han suscrito un nuevo convenio de colaboración entre el Ayuntamiento y la Asociación del Comercio e Industrias de Antequera (ACIA) mediante el que se vuelve a poner de manifiesto el apoyo del Consistorio al comercio local.



La teniente de alcalde delegada del área municipal de Comercio, Belén Jiménez, y la nueva vicepresidenta de la ACIA, Ana López, también han estado presente en la rúbrica de un acuerdo por el cual el Ayuntamiento subvenciona con 6.000 euros a dicho colectivo que serán destinados al desarrollo de las campañas comerciales y las actividades anuales que la ACIA desarrolla, sobre todo en lo que respecta a la Campaña de Primavera, la Campaña de Navidad y la gestión de las mismas.



La teniente de alcalde Belén Jiménez considera que, a través de este convenio, el Ayuntamiento demuestra su "apuesta clara en apoyo por nuestro comercio a través de la asociación que en mayor número lo representa", culminándose así varios encuentros que se han mantenido en las últimas

semanas con la nueva junta directiva de la ACIA que encabeza Jorge Del Pino, renovándose el compromiso de dicho colectivo con el comercio en pro de su desarrollo y mejora para lo cual "siempre encontrará un aliado en el Ayuntamiento", concluye Jiménez.